

Super Lion Just Super



À onze ans, Evie mène une vie très tranquille entre l'école, ses amis et sa passion pour les jeux vidéo. Mais elle cache un grand secret : son père est Super Lion, un incroyable super-héros ! Le jour approche où elle devra prendre la relève de son Super Papa. Il ne lui reste que peu de temps pour découvrir enfin ses pouvoirs et devenir à son tour une super-héroïne.

Once more, superhero Super Lion saves the city. Nobody knows who is behind the mask, except for eleven-year-old gaming enthusiast Evie. Because Super Lion is her father, and one day she will take over his job. And that day arrives sooner than expected as she is forced to replace her father. But Evie is no superhero, and the challenges are far greater than her coaching father anticipated.

Rasmus A. Sivertsen



Il est l'un des réalisateurs de films d'animation les plus prolifiques de Scandinavie. Il étudie l'animation à l'Université de Volda et co-fonde le studio Qvisten Animation en 1996. Il réalise aussi des films publicitaires, des courts métrages, des clips musicaux, des music videos, TV series et douze longs métrages

He is one of Scandinavia's most prolific animation directors. He studied animation at the University of Volda and co-founded the Qvisten Animation studio in 1996. He also made many commercials, short films, music videos, TV series and twelve feature films.

2023 Super Lion Just Super **2022** Le Lion et les trois brigands **2019** Capitaine Dent de Sabre et le diamant magique **Captain Saber-tooth and the Magic Diamond** **2018** Le Voyage dans la lune **Louis & Luca - Mission to the Moon** **2016** Dans la forêt enchantée d'Oukybouky **In the Forest of Hucky-bucky** **2015** La grande course au fromage **Louis & Luca - The Big Cheese** **2015** Knutsen & Ludvigsen and the Horrible Rasputin **2013** De la neige pour Noël **Louis & Luca and the Snow Machine** **2013** Bold Eagles **2009** Ploddy, la voiture électrique mène l'enquête **Ploddy the Police Car on the Case** **2008** Ploddy the Police Car Makes a Splash **2008** Kurt Turns Evil

Réalisateur | Director

Rasmus A. Sivertsen

Production

Åshild Ramborg & Stian Tveiten

Scénario | Script

Kamilla Krogsvæn

Montage | Editing

Morten Rørvig

Musique | Music

Stein Johan Grieg Halvorsen
& Eyvind Andreas Skeie

Norvège | Norway

2023 | 1h16

En français | In French

Distribution

KMBO

+33 1 43 54 71 80

gregoire@kmbofilms.com
www.kmbofilms.com